

# *Havana Club lanzará al mercado nuevo ron “Esencial del cantinero”*

---



La Habana, 7 oct (RHC) En ocasión a los 200 años del emblemático bar-restaurante Floridita y al sector de bartenders cubanos que este sábadofesteja su día, la compañía Havana Club Internacional S.A. (HCI) lanzará al mercado el próximo año un nuevo ron nombrado “Esencial del cantinero”.

Al respecto, el director de Desarrollo de Mercado de la mencionada firma, Sergio Valdés, precisó que el producto es elaborado con bases de añejamiento superiores a los cuatro años y resulta ideal para preparar cocteles como el Daiquirí.

“Este obsequio al Floridita y a los barmans cubanos posee una complejidad aromática y de sabor, que lo hace agradable también para degustarlo solo”, declaró Valdés.

De igual modo argumentó que en 2018 el nuevo ron estará a disposición de todos los profesionales de la cantina para continuar fomentando su creatividad.

Como parte de los festejos por los 200 años del bar-restaurante Floridita, este viernes el cubano Adrián Ravelo se coronó como el Rey de Reyes, tras ganar una competencia entre los vencedores de las

últimas ocho ediciones del certamen El Rey del Daiquirí.

Auspiciada por Havana Club Internacional, este sábado tendrá lugar una divertida acción llamada “Bartender Boomerang”, en la que destacados barmans de La Habana irán enviando cócteles de bar en bar, acotó.

El presidente de la ACC destacó que el Día del Cantinero se ha convertido en una leyenda en otras partes del mundo, donde también se acoge ya el siete de octubre para su celebración. (Fuente de información / ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/143721-havana-club-lanzara-al-mercado-nuevo-ron-esencial-del-cantinero>



**Radio Habana Cuba**